

Era el número 10 del Tren de Aragua: Fiscalía detalla peligrosidad de extranjero detectado en cárcel

Las autoridades se refirieron esta jornada a la detección de Junior Misael Castillo Betancourt, uno de los integrantes de la cúpula del Tren de Aragua y estaba preso en Chile con otra identidad. La Fiscal Regional de Valparaíso, Claudia Perivancich, explicó que en un punto de prensa que “desde el año 2023, se genera una investigación por un delito de tráfico ilícito de drogas, en el que este sujeto es imputado y posteriormente condenado”.

Las autoridades se refirieron esta jornada a la detección de Junior Misael Castillo Betancourt, uno de los integrantes de la cúpula del Tren de Aragua y estaba preso en Chile con otra identidad. La Fiscal Regional de Valparaíso, Claudia Perivancich, explicó que en un punto de prensa que “desde el año 2023, se genera una investigación por un delito de tráfico ilícito de drogas, en el que este sujeto es imputado y posteriormente condenado”.